

Fecha 24.06.2025	Sección Estados	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

TAMBIÉN ADVIERTEN POSIBLE DESABASTO

Maiceros piden apoyo o amagan con alza a tortilla

Llamado. Solicitan ayuda de mil pesos por tonelada de producto; se trata de una medida urgente, señalan

Ante el desplome de los precios del maíz y los estragos que ha dejado la sequía en los campos sinaloenses, líderes agrarios han solicitado al Gobierno federal la implementación de un apoyo extraordinario de mil pesos por tonelada para los productores.

Miguel Ángel López Miranda, presidente de la Liga de Comunidades Agrarias de Sinaloa, advirtió que los bajos rendimientos de la actual cosecha y los altos costos de producción amenazan con provocar un incremento en el precio de la tortilla y un posible desabasto.

“Los productores están en una situación crítica. Por eso planteamos la necesidad de un subsidio compensatorio, como el que ya se aplicó en años anteriores. Se trata de una medida urgente para salvar

la rentabilidad del campo”, expresó. López Miranda explicó que, aunque organizaciones de agricultores, representantes legislativos y algunos sectores industriales han respaldado la propuesta, aún no se ha definido cómo se instrumentará el apoyo.

DISPARIDAD EN PRECIOS

El líder agrario detalló que actualmente el precio internacional del grano oscila entre 5 mil 300 y 5 mil 400 pesos por tonelada, mientras que en el mercado local se ha elevado por encima de los 7 mil pesos.

Sin embargo, estos ingresos se mantienen insuficientes para cubrir los gastos de producción, que aumentaron, debido a la falta de agua y a la disminución en los rendimientos por hectárea.

Además, recordó que meses atrás se había exhortado a no vender por debajo de los 6 mil 300 pesos por tonelada, cifra que hoy se vuelve insostenible sin un apoyo directo del Gobierno.

Insistió en la necesidad de convocar a la brevedad la sesión del

Consejo Estatal de Desarrollo Rural Sustentable, donde se analice a fondo la crisis del sector y se definan estrategias para enfrentarla.

El 21 de mayo pasado, ante la baja producción estimada para el ciclo agrícola 2024-2025 y un mercado internacional desfavorable, la Confederación Nacional Campesina (CNC) en Sinaloa exigió un precio mínimo de 6 mil 300 pesos por tonelada de maíz blanco.

López Miranda encabezó el pronunciamiento acompañado de dirigentes y productores de diversas regiones del país, los cuales denunciaron la crisis que vive el sector. / QUADRATÍN

MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ, liga de Comunidades Agrarias de Sinaloa



Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.06.2025	Sección Estados	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

456 mil

870 toneladas de
maíz se produjeron en
Sinaloa en 2022



CLAUDIA PIN

DETALLE. Actualmente, el **precio** internacional del grano oscila entre 5 mil 300 y 5 mil 400 pesos por tonelada.